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地域を育み
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BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988
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　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

※第2275回例会　2010. 10. 12
18：30～20：00　

〈登米・栗原ゾーン 4クラブ合同例会　
於：ホテルグランドプラザ浦島〉

・本日の出席率　52％
・前回確定出席率　92.16％
◦タイムスケジュール
18：30　開会点鐘
　　　　ロータリーソング、四つのテスト
　　　　ゲスト・ビジター紹介
18：35　築館ロータリークラブ会長挨拶
18：40　ガバナー補佐挨拶
18：45　各クラブ幹事報告
18：50　食事
19：10　佐沼ロータリークラブ活動報告
19：20　栗駒ロータリークラブ活動報告
19：30　若柳ロータリークラブ活動報告
19：40　築館ロータリークラブ活動報告
19：50　その他報告等
20：00　閉会点鐘

・ガバナーエレクトより
地区委員会の委員長・副委員長候補推薦の依頼

・次週例会のお知らせ
職場訪問のため時間と場所が変更になります。
日　時　10月21日㈭　12：00～
場　所　衛生センター・エコランドとめ

※10月14日㈭は、休会となります。
・佐沼クラブ活動報告（菅原文之副会長）
　 7月～ 9月の事業活動の報告をしたいと思います。
　今年度のガバナー補佐の目標であり、当クラブ会長
の重点目標である他クラブとの交流が、本日 4クラブ
合同例会の形で実現でき、とても良かったと思ってお
ります。今までに行ってきました佐沼クラブの事業
は、次の通りです。
1．クラブ協議会（ 7月、 3回に渡って）
2．納涼例会
3．会員増強委員会フォーラム
4．会計・幹事フォーラム
5．新世代奉仕委員会フォーラム
6．新世代奉仕委員会による少年剣道大会
　　（10月 9 日）
7．職業奉仕委員会フォーラム
　尚、10月17日㈰、社会奉仕委員会によるフリーマー
ケット出店、環境保全委員会による「縄文の森づく
り」植樹、10月21日㈭、職業奉仕委員会による職場訪
問を実施予定です。
◎佐藤俊雄ガバナー補佐の講評（要旨）

　各クラブとも素晴らしい発表ありがとうございまし
た。この様な形で交流を深めていけば、又、密にする
方法を見つけ出し良い方向に持っていかれればと思っ
ております。10月に入り次年度の体制を考える時期と
なりました。各クラブの会員の皆様には充実した活動
をされますようお願い致します。
（築館・栗駒・若柳クラブの発表は割愛させていただ
きました。）

本日の出席率

佐沼ＲＣ幹事報告 遠藤光則幹事

第2275回例会　2010. 10. 12

第2276回例会　2010. 10. 21
合併号  №14
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◎第28回佐沼ロータリークラブ旗争奪

　登米市少年剣道大会

　日　時　平成22年10月 9 日㈯　午前 9時30分
　場　所　佐沼中学校体育館
団体戦結果
　第 1位　森剣友会
　第 2位　中田一心館Ａ
　第 3位　佐沼小剣道スポ少Ａ
　第 3位　中田Ｂ＆Ｇスポ少
個人戦結果
　第 1位　阿部　航大（森剣友会）
　第 2位　佐々木　廉（中田Ｂ＆Ｇ）
　第 3位　及川　幸翼（中田一心館）
　第 3位　五十嵐千乃（森剣友会）

挨拶をする佐藤俊雄ガバナー補佐

剣道大会優勝チーム　森剣友会

※第2276回例会　2010. 10. 21
12：00～　

〈職場訪問例会　於：衛生センター・エコランドとめ〉

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　86.27％

・鈴木彦太会員以下、職場訪問、エコランドとめのご
協力に感謝して。
布施孝之会員　及川勝永会員　阿部泰彦会員
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　小竹秀敏会員　菅原文之会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　二階堂敏雄会員
冨士原裕子会員　森田一史会員　高橋義文会員
長沼盛雄会員
　以上、ありがとうございました。

　衛生センター・エコランドとめの浜田所長はじめ職
員の皆様、今日はお世話になります。職業奉仕委員会
によります職場訪問例会は、佐沼ロータリークラブで
は毎年この時期に登米市内の優秀な企業や団体を訪問
して、ロータリーの原点でございます職業奉仕につい
て学ぶ移動例会となっております。
　先日、猪股育夫職業奉仕委員長より、エコランドと
め様に職場見学をお願いしましたところ、快くお引き
受けいただき心から感謝申し上げます。今日は宜しく
お願いいたします。
　10月 9 日㈯、第28回佐沼ロータリークラブ旗争奪登
米市少年剣道大会を、佐沼中学校体育館にて開催致し
ました。14チーム70人の選手、20名の大会役員と審
判、佐沼中剣道部員の協力で無事終了致しました。
又、10月10日㈰には、角田ロータリークラブ50周年記
念式典に、菅原文之副会長、鈴木彦太パスト会長、菅
野幸一郎パスト会長の 3人が出席されました。大変お
疲れ様でした。10月16日㈯、サンシャインプラザ21に
於て、今年度長期交換留学生希望の佐沼高校 1年生の
面接を実施致しました。八谷郁夫パストガバナー、高
橋利光国際奉仕委員長、佐藤敬喜新世代奉仕委員長、
遠藤光則幹事、私とで行いました。しっかりとした女
子生徒でしたので、地区に推薦状と申込書を送付しま
した。是非実現出来るよう支援をしていきたいと思っ
ております。17日には、長沼フートピア公園周辺の植
樹、中江フリーマーケット出店と事業があり、ご協力
いただきました会員皆様にお礼申し上げます。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 阿部賢悟会長
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・北上ＲＣより　創立50周年記念式典出席に対するお
礼状が届いています。

・岩出山ＲＣより　創立40周年記念式典出席に対する
お礼状が届いています。

・ガバナー事務所より　米山記念奨学会寄付金に関す
る書類が届いています。

・登米市総務部より
登米市市政功労者表彰式の案内
日　時　11月 3 日㈬　午前10時より
場　所　登米祝祭劇場

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「縄文の森づくり」第 3 回植樹にご参加の会員、大
変お疲れ様でした。お陰様で無事終了することが出来
ました。
・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　フリーマーケットに出店いたしました。21名の会員
から商品をご提供をしていただき、24,800円の売上げ
がありました。これは、社会奉仕基金の方に入れてお
きました。当日、お忙しい中会場の設営や販売にご協
力いただきました方々にお礼申し上げます。
◎職場訪問（担当：猪股育夫職業奉仕委員長）
・浜田和幸所長さんより挨拶をいただいた後、衛生セ
ンターの事業内容や、その取り組み方をＤVＤで見、
施設の見学をしました。帰りには、汚泥処理の後に
作った肥料をお土産にいただいてきました。

各委員会報告

名販売員の熊谷委員長　完売でした

フリマの応援にかけつけた会員と布施夫人
いつもありがとうございます

熱心に聴講する会員

浜田和幸所長の講話

フローチャートで設備の説明がありました

見学を終えて浜田所長と記念撮影、おつかれ様でした

幹事報告 菅原文之副会長
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作業も無事終わり記念撮影

挨拶をする阿部会長と山田環境保全委員長

ＲＣ会員11人、他団体から13人の計24人の参加

早く大きく育って欲しいですねえ

真心こめて
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